

Quelle: http://pmooe.at

FENSTER SCHLIESSEN ☒

» Home » Info-Center » News

₩ 03.05.10

Sozialpreis für Neuland OÖ

Am 1.5. wurde Neuland OÖ, ein Unternehmen der pro mente plus GmbH, mit dem Preis für soziale Innovation "SozialMarie 2010" ausgezeichnet. Von circa 220 Projekteinreichungen wurden 15 Gewinner auserkoren.

Mit 1000 Euro wurde das soziale Engagement von Neuland OÖ belohnt. Das Projekt lebt die soziale Inklusion, für die sich ganz pro mente OÖ einsetzt. So meint die Jury der "SozialMarie 2010":

"Die Balance zwischen kontrollierter Betreuung bzw. betreuter Kontrolle gelingt augenscheinlich gut, Bedarf und Nachfrage steigen, weitere Betreuungsplätze sollen geschaffen werden. Wir wünschen, dass die Gestaltung eines nachhaltigen Übergangs vom Weggesperrt-Sein zurück ins Mitdabei-Sein weiterhin und vermehrt gelingt!" (www.sozialmarie.org)

Zum Projekt:

NEULAND OÖ bietet eine Übergangswohneinrichtung für psychisch kranke StraftäterInnen. Das Angebot reicht von der 24-Stunden-Betreuung im Wohnhaus über Mobile Betreuung in einer Wohngemeinschaft oder Einzelwohnung bis hin zur stundenweisen Mobilen Betreuung in der eigenen Wohnung.

NEULAND OÖ versteht den Namen auch programmatisch, in dem Betroffene unterstützt werden, sich neuen Lebensraum schaffen und leistet einen Beitrag zur gesellschaftlichen Wertschätzung der Zielgruppe über sensible Eingliederung im lokalen Umfeld und über Schutz und Kontrolle der Betroffenen. Zurzeit werden 36 Personen betreut. (jap)



Weiter Infos unter http://wien.orf.at/stories/440005/

← zurück

(c) 2005 pro mente Oberösterreich | Lonstorferplatz 1, 4020 Linz, Tel.: 0732 / 6996, email: office@promenteooe.at